



## Expertos valoran visión sobre socialismo con peculiaridades chinas para futuro de Panamá y América Latina

### Description

Analistas de Panamá consideraron que la visión sobre el socialismo con peculiaridades chinas en la nueva era, destacada durante el XX Congreso Nacional del Partido Comunista de China (PCCh), es una experiencia de valor para el enfoque del desarrollo sostenible en Panamá y América Latina.

Los expertos abordaron el tema en diálogo con Xinhua, tras una sesión informativa sobre China actual, incluido el pensamiento de Xi Jinping sobre el socialismo con peculiaridades chinas de la nueva era.

La actividad, organizada por el Departamento Internacional del Comité Central del PCCh, junto con la embajada china en Panamá, tuvo como ponente principal a Li Mingxiang, viceministro del Departamento Internacional del Comité Central del PCCh.

Julio Yao, exasesor en política exterior del desaparecido general Omar Torrijos, consideró que lo más relevante para Panamá es la visión del presidente chino, Xi Jinping, sobre el desarrollo económico.

China ha completado su construcción integral de una sociedad modestamente acomodada y ahora está dando pasos seguros en una nueva expedición para construirse integralmente en un país socialista moderno, destacó.

También reconoció la utilidad del mensaje sobre el propósito de modernización de China, ante la necesidad que tiene Panamá de impulsar la producción del campo y ayudar a que los productores prosperen, aprovechando unos recursos que no han podido ser explotados de manera equitativa.

Maribel Gordón, miembro de diferentes organizaciones del movimiento social panameño y precandidata presidencial por libre postulación, apuntó que es relevante para Panamá la forma en que China ha abordado los temas para el desarrollo económico y humano.

“China ha dado muestra de indicadores económicos que no solo están sustentados en el crecimiento económico, sino en bienestar humano”, reafirmó Gordón.

El catedrático Richard Morales, por su parte, opinó que “podemos aprender además del modelo chino, de su aplicación, porque es un ejemplo de desarrollo exitoso. Podríamos decir que es el mayor éxito del siglo XX y XXI”.

Según Morales, el dedicar la riqueza del Estado a garantizar la prosperidad compartida del pueblo es la experiencia útil

de China que se podría aplicar también en América Latina.

“Necesitamos una mayor integración de nuestra estructura. Creo que la iniciativa de la Franja y la Ruta es un ejemplo de eso. Y, a la vez, es posible aprovechar estas fuentes de riqueza para consolidar esos procesos de modernización”, finalizó.

Fuente: El Maipo/[XINHUANET](#)

**Date Created**

Mayo 2023

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)